
市政についてのご意見ご要望をお聞かせ下さい。（電話 事務所６２－６２００ 森本宅６２－６０６１ ）

２０１７年(平成２９年)６月２９日 井 原 民 報（第１４５号） （１）

井
原
民
報
第１４５号

発行所
日本共産党

井原市議事務所
井原市井原町１０３
TEL ６２－６２００
FAX ６２－６２０９

６
月
12
日
か
ら
６
月
26
日
ま
で
の
15
日
間
、
井
原
市
議
会
６
月
定
例
会
が
開

か
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
の
森
本
市
議
は
、
６
月
14
日
に
６
項
目
を
質
問
し
、

瀧
本
市
長
や
片
山
教
育
長
の
考
え
を
た
だ
し
ま
し
た
。

こ
の
度
は
、
８
期
目
の
最
初
の
質
問
で
し
た
。
平
成
元
年
６
月
市
議
会
の
初

質
問
か
ら
連
続
１
１
３
回
目
に
な
り
ま
す
。
ま
た
、
こ
の
間
の
質
問
項
目
の
総

計
は
７
０
４
項
目
に
な
り
ま
し
た
。

森
本
市
議
の
質
問
と
市
長
や
教
育
長
の
答
弁
の
大
要
は
左
の
と
お
り
で
す
。

柳原 英子議員◆井原市子育てサポート事業について
森本 典夫議員◆教員勤務実態調査から何が問題なのかを分析し、問題点を解決する手だてをどう打つべき

かについて ◆ヘイトスピーチ対策法に対する市の対応について ◆各種選挙の入場券送付
の改善について ◆放課後児童クラブの施設の移設などの改善の見通しについて ◆星の郷
青空市場に隣接している遊園地の整備充実の手だてについて ◆「１０食品群チェックシー
ト」の啓蒙と普及について

佐藤 豊議員◆田中美術館開館５０周年に向けた取り組みについて ◆道路改修及び改修後の開通予定日
の周知について ◆本市の空家対策計画の策定状況について

妹尾 文彦議員◆幼児教育の推進について
藤原 浩司議員◆発達障害等について
西村慎次郎議員◆インバウンド（外国人旅行者）施策について
多賀 信祥議員◆防災計画について ◆市内の高等学校について
三宅 文雄議員◆小中一貫教育の推進について ◆商工業関係事業について
上野 安是議員◆放課後児童クラブについて
三輪 順治議員◆井原市第７次総合計画の策定について

この「井原民報」は森本ふみお市議のブログ（http://m.okajcp.com）でも見ることができます

２０１７年（平成２９年）井原市議会６月定例会での質問議員の項目

各
種
選
挙
の
入
場
券
送
付
の
改
善
を
。

今
後
の
入
場
券
の
発
送
に
つ
い
て
は
、
公

職
選
挙
法
の
規
定
を
踏
ま
え
選
挙
ご
と
に
選

挙
管
理
委
員
会
で
協
議
し
、
発
送
を
早
め
る

か
否
か
を
決
定
し
た
い
。

特
に
身
近
な
選
挙
で
あ
る
市
長
・
市
議
会

議
員
選
挙
は
有
権
者
の
関
心
が
高
く
、
期
日

前
投
票
の
期
間
が
６
日
間
と
短
い
た
め
他
市

の
状
況
も
勘
案
し
、
告
示
日
前
の
発
送
に
つ

い
て
弾
力
的
に
判
断
し
て
い
き
た
い
。

ヘ
イ
ト
ス
ピ
ー
チ
対
策
法
に
対
す
る

市
の
対
応
は
。

放
課
後
児
童
ク
ラ
ブ
の
施
設
の
移

設
な
ど
の
改
善
の
見
通
し
は
。
来
年

度
一
気
に
整
備
し
て
は
。

星
の
郷
青
空
市
場
に
隣
接
し
て
い

る
遊
園
地
の
整
備
充
実
の
手
だ
て
を
。

教
員
勤
務
実
態
調
査
か
ら
何
が
問
題

な
の
か
を
分
析
し
、
問
題
点
を
解
決
す

る
手
だ
て
を
ど
う
打
つ
べ
き
と
考
え
て

い
ま
す
か
。

「
10
食
品
群
チ
ェ
ッ
ク
シ
ー
ト
」
の

啓
蒙
と
普
及
を
。

教
職
員
の
勤
務
負
担
軽
減
を
め
ざ
し
、
昨

年
度
に
校
務
支
援
シ
ス
テ
ム
を
導
入
し
、
校

務
処
理
の
効
率
化
を
図
れ
る
環
境
を
整
え
て

お
り
ま
す
。

ま
た
、
学
校
現
場
の
働
き
方
改
革
に
つ
い

て
県
・
市
の
教
育
委
員
会
と
学
校
が
連
携
・

協
力
し
て
本
年
度
か
ら
３
年
間
で
時
間
外
勤

務
を
現
状
よ
り
も
25

％
削
減
す
る
こ
と
を
目

標
と
し
て
総
合
的
な
取
り
組
み
を
実
施
す
る

こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

敷
地
内
に
あ
る
施
設
に
つ
い
て
は
、
星

の
郷
青
空
市
株
式
会
社
が
整
備
し
、
管
理
・

運
営
し
て
い
ま
す
。
（
市
と
し
て
）
整
備

費
の
助
成
は
考
え
て
お
り
ま
せ
ん
。

今
後
も
現
在
行
っ
て
い
ま
す
人
権
教
育
、

人
権
啓
発
事
業
の
な
か
に
盛
り
込
み
市
民
に

向
け
周
知
に
努
め
て
い
き
た
い
。

こ
う
い
う
事
案
が
あ
っ
た
場
合
は
、
協
働

推
進
課
の
市
民
活
動
係
が
担
当
し
ま
す
。

整
備
が
必
要
で
あ
る
と
思
わ
れ
る
の
は

県
主
・
木
之
子
で
、
民
間
施
設
を
借
り
て

い
る
稲
倉
、
ま
た
、
施
設
が
老
朽
化
し
て

い
る
の
は
高
屋
で
す

（
４
地
区
と
も
）
今
後
も
余
裕
教
室
が

で
き
る
見
通
し
は
あ
り
ま
せ
ん
。

い
ま
の
時
点
で
来
年
度
と
い
う
の
は
回

答
を
差
し
控
え
た
い
と
思
い
ま
す
が
、
優

先
度
が
高
い
と
認
識
し
て
い
ま
す
。

市
と
し
て
高
齢
者
を
対
象
と
し
た
各
種

事
業
の
な
か
で
、
平
成
18

年
度
か
ら
10

食

品
群
チ
ェ
ッ
ク
の
考
え
方
の
入
っ
た
リ
ー

フ
レ
ッ
ト
を
使
用
し
、
食
べ
方
の
工
夫
や

バ
ラ
ン
ス
の
良
い
食
べ
方
等
に
つ
い
て
の

指
導
を
行
っ
て
い
ま
す
。

低
栄
養
の
予
防
に
つ
い
て
は
、
介
護
の

必
要
な
状
態
に
な
る
の
を
防
ぐ
と
い
う
介

護
予
防
の
観
点
か
ら
も
重
要
な
こ
と
と
考

え
て
い
ま
す
の
で
、
今
後
も
引
き
続
き
１

０
食
品
群
チ
ェ
ッ
ク
の
考
え
方
に
つ
い
て

の
普
及
・
啓
発
を
行
い
ま
す
。

質問する森本議員
（井原放送より）

議案第３４号 井原市病院事業の設置等に関する条例の一部を改正する条例について
常勤の専任医師を迎え、人間ドック、各種健診等を行う体制整備を行い、健診部門の充実・強化を
図るため、新たに「ドック・健診部」を設置する。

議案第３５号 工事委託基本協定の締結について
平成元年に供用開始した井原浄化センターの水処理設備及び電気設備の老朽化に伴う更新工事を行
うため日本下水道事業団と協定するもので、施工年度は平成２９年度～平成３０年度。基本協定金
額は４億６,８６０万円。

議案第３６号 農業委員会委員の任命につき同意を求めることについて
１６名を農業委員会委員に任命するため議会の同意を求める。氏名等は２面に掲載。

議

案

の

概

要



2９年

６ 月

妹尾    文彦 ○

多賀　 信祥 ○

柳原    英子 ○

山下 　憲雄

細羽    敏彦

西村 慎次郎 ○

荒 木  謙 ニ

柳 井  一 徳

惣 台  己 吉

三 宅  文 雄 ○

坊 野  公 治

藤 原  浩 司 ○

上 野  安 是 ○

簀 戸  利 昭

西 田  久 志 議長

三 輪  順 治 ○

大 滝  文 則

宮 地  俊 則

佐 藤   　豊 ○

森 本  典 夫 ○

質 問 者 合 計 10

市 議 会 定 例 会
一 般 質 問 状 況

議  員  名

氏  名 生 年 月 日 住        所 

安部 弘和 昭和２７年１１月２６日 井原市芳井町与井４５７番地１ 

石井 昭子 昭和２９年 ９月２１日 井原市上出部町１０７９番地２ 

上野 博幸 昭和２７年 ９月１５日 井原市下稲木町７１８番地１ 

金澤 憲男 昭和２５年１２月２７日 井原市芳井町下鴫１６４２番地２ 

川上  茂 昭和２３年１０月３０日 井原市美星町東水砂４４３番地 

蔵本 恭平 昭和２５年 ９月１６日 井原市門田町１９０２番地 

斎藤 俊二 昭和３０年 ２月 ８日 井原市東江原町２４３４番地 

坂屋 友治 昭和２０年 ４月１１日 井原市美星町宇戸谷９９番地 

佐藤千恵子 昭和２５年 ５月２９日 井原市芳井町井山１２７３番地 

澤木  功 昭和２８年 ４月２０日 井原市美星町明治４４１７番地 

簀戸 利昭 昭和３１年 ９月２５日 井原市高屋町１８４０番地 

田中 昭和 昭和３２年 ４月１８日 井原市野上町５３５７番地 

田中 敏子 昭和２５年 １月 ７日 井原市稗原町１２１２番地 

三村多美子 昭和１９年 ８月 ４日 井原市美星町星田７０４番地 

森永 忠義 昭和２１年１１月２０日 井原市大江町３２８８番地１ 

山岡 宏子 昭和３０年 ９月 ９日 井原市美星町三山１７番地 
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日本共産党の森本市議はみなさんの利益を守ることを第一に考え、市民こそ主人公の立場で奮闘します。

６月議会で、一般会計補正予算が

２億２,０７０万円組まれました。

その結果、歳入・歳出予算の総額

は、それぞれ１９５億４,６７０万円

になりました。支出の主なものをお

知らせします。

森本市議の無料なんでも

生 活 相 談
と き

毎週火曜日 午前１０時～１２時
ところ

日本共産党市議事務所 井原町103
でんわ

６２－６２００ (党市議事務所)
６２－６０６１ (森本ふみお宅)

井原市議会正
副議長選挙の得
票はつぎのとお
りです。

◎ 議長選挙
西田久志議員

１８票
森本ふみお議員

２票
◎ 副議長選挙

惣台己吉議員
１３票

佐藤 豊議員
６票

森本ふみお議員
１票

井
原
市
議
会
議
員
選
挙
後
初
の
臨
時
市
議
会
が
、

５
月
11
日
と
12
日
に
開
か
れ
ま
し
た
。

11

日
に
正
副
議
長
選
挙
が
行
わ
れ
、
西
田
久
志
議

員
が
議
長
に
、
惣
台
己
吉
議
員
が
副
議
長
に
選
出
さ

れ
ま
し
た
。

副
議
長
に
惣
台
己
吉
議
員

議
長
に
西
田
久
志
議
員

臨
時
市
議
会
で
正
副
議
長
選
出

請

願

の

審

査

結

果

●
教
職
員
定
数
改
善
と
義
務
教
育
費
国
庫
負
担
制
度
２
分
の
１
復
元
を
図
る
た
め
の

２
０
１
８
年
度
政
府
予
算
に
係
る
意
見
書
採
択
の
要
請
に
つ
い
て
・
・
・
採

択

１６名の農業委員会委員の任命に同意

この度から農業委員会委員の選出方法がこれまでの
選挙から市長が任命することに変わりました。

市議会６月定例会に下記１６名の任命について、市
議会の同意を求める議案が提出され、市議会は全会一
致で任命することに同意しました。

1億５,００８万円・・・公共施設整
備基金積立金
３１万円・・・地区集会所等整
備事業費補助金（２集会所）

４３０万円・・・コミュニティ助
成事業補助金（２団体）

１,０００万円・・・有害鳥獣被害防
止対策協議会補助金

１,１８５万円・・・園芸総合対策事
業費補助金（ぶどうやリンドウ
の生産拡大支援）

５００万円・・・小規模林道整備
事業（美星町明治地内の林道）

６００万円・・・林地災害防止事
業（芳井町梶江地内の保安林）

１４５万円・・・消費者行政活性
化事業（消費生活センターの相
談員のレベルアップ等）

２,５８２万円・・・地域おこし協力
隊事業（７人の配置）
６３万円・・・首都圏情報受発

信事業（東京のアンテナショッ
プで井原の魅力を情報発信する
など２事業）

４２７万円・・・理科教育等設備
整備事業（理科、算数の教育振
興備品を市内の小中学校に整備）

１００万円・・・新体操備品整備
事業（マット等の整備）

任期は平成２９年７月２０日から３年

市議会９月定例会

９月４日開会

瀧本市長は、６月市議会閉会
日に「９月議会は９月４日から
開きたい」と９月議会の開会日
を明らかにしました。


